

Resalta Ramiro Valdés valor de la colaboración y la solidaridad



La Habana, 26 mar (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés, viceprimer ministro cubano, destacó la víspera la importancia de la cooperación y la solidaridad para vencer la crisis que afecta a la humanidad.

En la red social de Twitter, el histórico dirigente de la Revolución escribió: Es hora de que todos los gobiernos se den cuenta que el planeta es para todos por igual y asuman la colaboración solidaria para vencer la crisis, de lo contrario, el precio será muy alto.

En la misma plataforma digital agregó: No a las guerras, no al hegemonismo de los poderosos. ¡Viva la hermandad entre los pueblos!

Valdés señaló que la rápida propagación de la enfermedad demanda aunar voluntades para desarrollar acciones conjuntas de cooperación que permitan enfrentar la Covid-19, a la que todos los seres humanos estamos expuestos. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba